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Indicação n. ºª.?..z/.../2009 1E MAKRIANA 

Ex.mo Raimundo Elias Novais Horta F jX 02 / A ÚU 3 25 S$ 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana O 

Mariana — MG Lotúcio. ÉLM * 

Prezados Srs: 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, 

com fulcro nas disposições do Regimento Interno desta Casa de Leis, vem por 

meio desta Indicação, após a anuência que se espera unânime do Plenário, 

sugerir ao Chefe do poder Executivo de Mariana que determine com a 

urgência necessária o reinício das obras do grupo escolar do sub-distrito de 

Guiaba . 

Justificativa: Desde o mês de outubro de 2008, as aulas estão sendo 

ministradas na Igreja católica, e a confecção da merenda escolar esta sendo 

realizada na sacristia do templo religioso, local não apropriado, colocando em 

risco a saúde das crianças. 

Assim sendo, espero que os nobres companheiros desta edilidade 

aprovem a presente, e o Senhor Prefeito atenda a esta justa indicação. 

Mariana, 18 de fevereiro de 2009. 

Gerald6o Sales de Souza 
Vereador PDT 
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